

本当に「今」必要ですか？ 救急車!?

自分で病院に
行けませんか？



救急出動件数は約**664万件**※、その中には緊急性・必要性のない利用が
数多く見受けられます。適正利用で大切な命を救いましょう。

※令和元年中の救急出動件数（速報値）

でも、
こんな症状が
みられたら
すぐに**119番**



激しい胸の痛み

意識がない

交通事故
(強い衝撃を受けた)

突然の激しい頭痛



一般財団法人 全国消防協会

入間東部地区事務組合消防本部管内(ふじみ野市、富士見市、三芳町)では現在
8台の救急車で救急要請に対応していますが、**救急出動件数が現在増加し、救急
車が足りない状況**が続いています。

現在は、救急車に加えて救急隊員の資格を持つ消防隊員が消防車で救急現場
に向かい応急手当をしながら救急車の到着を待っている状況です。

令和6年の救急出動件数は16,280件で、令和5年の救急出動件数15,
274件よりも1,006件、救急出動件数が増加しています。

このような状況では、救急車が本当に必要な住民のもとへ救急車が行けず、救
える命が救えなくなります。

ご自身での医療機関受診が可能な方は、救急車以外での方法で医療機関を受
診していただき、救急車を呼ぶか迷われる方は**#7119**や**#8000**、**かかり
つけの医療機関**にご相談下さい。

大切な命を救うために、**救急車の適正利用**にご協力をお願いします。